

PAISAJES DE ISLANDIA



Descripción

- Programa: Paisajes de Islandia
 Ciudades: Reykjavik > Costa Sur > Círculo Dorado > Borgarnes
- Península de Snæfellsnes > Akureyri > Mývatn
 Salidas 2026: 30 Mayo / 20 Junio / 11, 18 Julio / 01, 15, 29

Agosto / 05, 12 Septiembre / 03, 10 Octubre.

- Duración: 8 días / 7 noches
 Origen: Madrid · Barcelona · Valencia · Bilbao · Málaga (consultar otras ciudades de salida)



Itinerario

Día 1 - ESPAÑA > REYKJAVIK

Presentación en el aeropuerto con al menos dos horas de antelación y salida en vuelo regular con destino a Reykjavik. Llegada a la ciudad de Reykjavik, capital de Islandia. Traslado al hotel en el centro de la ciudad utilizando el servicio regular de autobuses lanzadera - Flybus- que conecta el aeropuerto con los diferentes hoteles del centro (consultar Observaciones). Alojamiento. **Noche en Reykjavik**

Día 2 - REYKJAVIK > COSTA SUR · MP

Desayuno en el hotel.

Por la mañana, encuentro con el guía acompañante (si su vuelo ha llegado en la madrugada). La costa sur guarda algunos de los fenómenos naturales más espectaculares de la isla, que se visitarán durante el día de hoy, como la cascada de Skógafoss con su impresionante cortina de agua de 25 metros y la cascada de Seljalandsfoss, de la cual se puede obtener una vista 360 grados. Continuaremos hasta el acogedor pueblo de Vik y veremos las formaciones de la playa de Reynisfjara, con la cueva de columnas basálticas de Hálsanefshellir y las formaciones de Reynisdrangar. Continuación hacia el pueblo de Hvolsvöllur. Por el camino, visitaremos el glaciar de Eyjafjöll. Cena y alojamiento. **Noche en Hvolsvöllur.**

Día 3 - COSTA SUR > CIRCULO DORADO > BORGARNES · AD

Desayuno en el hotel.

Este día recorreremos tres de los atractivos más populares, que conforman el llamado "Círculo Dorado Islandés". Las tres paradas principales de la ruta son Thingvellir, Gullfoss y el valle de Haukadalur, con gran actividad geotermal y donde se encuentran los géiseres Geysir y Strokkur. Thingvellir es un Parque Nacional con especial importancia histórica, ya que allí se estableció el primer parlamento del mundo, y también con una gran belleza natural al dejar al descubierto la tectónica de placas a través de las fallas que atraviesan la región; Gullfoss es una espectacular cascada que cuenta con dos saltos y un total de 32 metros; y por último los dos grandes géiseres Strokkur y Geysir, que cada 8 minutos hacen erupción lanzando una columna de agua de casi 20 metros. Tiempo para el almuerzo (no incluido) y continuación hacia el hotel en Borgarnes atravesando la península de Akranes. Llegada y registro en el hotel. Alojamiento. **Noche en Borgarnes.**

Día 4 - BORGARNES > PENÍNSULA DE SNÆFELLSNES > BORGARNES · AD

Desayuno en el hotel.

Existen pocos lugares en el mundo tan particulares como la península de Snæfellsnes; este día podrás recorrerla al completo. Entre otras cosas, esta región sirvió como inspiración al escritor Julio Verne para su novela "Viaje al centro de la Tierra" donde Otto Lidenbrock y su sobrino entran a través de un cráter en el Snæfellsjökull a un mundo fantástico cercano al núcleo terrestre. Se podrán ver atracciones como la montaña de Kirkufjell y su fotogénica cascada, las formaciones rocosas de Arnarstapi y los acantilados de Lóndragar. Almuerzo libre en ruta. Para las personas que deseen hacer su propio viaje al interior de la tierra, podrán realizar la excursión opcional al interior de la cueva de lava de Vatnshellir y descubrir los secretos que allí se esconden.

Excursión opcional al interior de la cueva de lava de Vatnshellir (no incluida):

Siguiendo los pasos de Otto Lidenbrock en su viaje al centro de la tierra, te adentrarás 45 minutos en una caverna con casi 800 años de antigüedad. Ropa de abrigo, zapatillas cómodas y buen estado físico es lo único que necesitas para disfrutar de esta divertida aventura.

Precio: a confirmar.

Regreso al hotel. Alojamiento. Noche en Borgarnes.

Desayuno en el hotel.

La mañana comenzará recorriendo parte de la región norte de Islandia por el llamado "camino de la Costa Ártica", pasando por pequeños pueblecitos como Blönduós con su particular iglesia, la cual ha sido construida en estilo neorrománico y con inspiración de la naturaleza típica de la zona, simulando un cráter volcánico. Continuación hasta la ciudad de Akureyri, la más grande e importante del norte de la isla; aquí tendremos tiempo de recorrer la ciudad a nuestro aire y aprovechar para probar alguna de las delicias de la cocina local. Las personas que lo deseen podrán, en este tiempo, participar en una excursión opcional de safari de ballenas de 3 hrs en una embarcación tradicional, saliendo del puerto de Hauganes.

Excursión opcional avistamiento de ballenas desde el puerto de Hauganes (no incluida):

El norte de Islandia es un sitio ideal para poder ver estos increíbles cetáceos en su hábitat natural. En esta excursión se navega durante 3 horas y se pueden ver ballenas jorobadas, minkes, marsopas del puerto, orcas y ballenas azules.

Precio: a confirmar.

Por la tarde, recogida en el centro de la ciudad y traslado al hotel. Alojamiento. Noche en Akureyri.

Día 6 - AKUREYRI > MYVATN > AKUREYRI · AD

Desayuno en el hotel.

El norte de Islandia ha servido de escenario para varias series de televisión y películas, como por ejemplo "Juego de Tronos". Se visitarán algunos de los atractivos que han salido por la gran pantalla. La primera parada será en la cascada de Goðafoss con unos 12 metros de alto y un gran caudal. Continuando, visitaremos el lago Mývatn y las formaciones de Dimmuborgir, las que las antiguas leyendas locales consideraban como "las puertas de entrada al infierno" y morada de duendes y elfos. Visitaremos pseudo cráteres, sulfaratas con piscinas de barro sulfúrico hirviendo y un laberinto de lava donde unas extrañas formaciones de lava proporcionan refugio a una vegetación inesperadamente rica. Muy cerca se encuentra también la cueva de Grjótagjá. El lago Mývatn es además un famoso santuario de aves, con una de las mayores concentraciones de cría de patos en el mundo, así como cientos de cisnes gigantes. Tiempo para el almuerzo libre en la zona. Por la tarde haremos una parada en el complejo de baños naturales de Mývatn, donde podremos darnos un relajante baño en las aguas termales naturales del lugar. Regreso a Akureyri hacia el final de la tarde. Alojamiento. **Noche en Akureyri.**

Día 7 - AKUREYRI > REYKJAVIK · AD

Desayuno en el hotel.

Hoy regresaremos a la capital islandesa, centro de la cultura e historia del país. En el camino se realizarán algunas paradas técnicas y tiempo para un pequeño almuerzo ligero (no incluido), pero con la idea de poder llegar a Reykjavik lo antes posible y disfrutar al máximo la ciudad. A la llegada nos registraremos en el hotel y saldremos a visitar el centro de la ciudad con nuestro guía. La catedral de Hallgrímskirkja y el Harpa, ambos con sus particulares detalles arquitectónicos, el casco antiguo, la escultura al Viajero del Sol, entre otras cosas son las que podrás disfrutar en el corazón de la ciudad. Por la tarde puedes disfrutar algunos de los particulares manjares que se ofrecen en los más de 100 restaurantes, bares y pubs que hay en la ciudad. Regreso por cuenta propia al hotel. Alojamiento. **Noche en Reykjavik.**

Día 8 - REYKJAVIK > ESPAÑA · AD

Desayuno en el hotel.

Check out de la habitación. En función de la hora de salida de su vuelo, posible tiempo libre para la práctica de actividades opcionales.

Excursión opcional avistamiento de ballenas desde Reykjavik (no incluida):

Duranta la visita podremos conocer algunas de las ricas y prósperas aves de Islandia, así como una gran variedad de la vida marina, incluyendo rorcuales aliblancos, ballenas jorobadas, marsopas comunes y delfines de pico blanco entre otras

especies de ballenas. Disfrutaremos de una salida en uno de los barcos de avistamiento de ballenas más grandes de Islandia. Nuestro grande y robusto barco clásico Andrea, nos ofrece un confort extra, zonas interiores y de asientos con cubiertas exteriores de observación, cafetería y tienda de recuerdos. Nuestro guía de habla inglesa nos dará la bienvenida a bordo, compartiendo con nosotros información interesante sobre los diferentes tipos de ballenas y aves marinas que puede esperar ver en su excursión. Las excursiones exprés de avistamiento se realizan entre el 15 de junio al 31 de agosto, en el barco "Lilja o Rósin". Ambos son excelentes para el avistamiento de cetáceos y navegan a gran velocidad, lo que le permitirá llegar a las zonas de avistamiento en menos tiempo.

Incluye: excursión guiada en barco, billete gratuito para realizar de nuevo la actividad en caso de que no se produzcan avistamientos, cálido mono flotante, Wi-Fi, cafetería con WC a bordo.

Recomendamos llevar descargado en su móvil la aplicación de "Special Tours Iceland", disponible en castellano. Opcionalmente con suplemento es posible reservar los traslados desde su alojamiento en Reykjavik (consultar). Excursión sujeta a condiciones climatológicas (en caso de cancelación se procederá al reembolso o cambio de día/hora sujeta a disponibilidad).

Salidas con el barco clásico "Andrea" a las 09:00 hrs (todo el año hasta el 15 noviembre), 13:00 hrs (todo el año), 17.00 hrs (del 15 mayo al 30 septiembre) y con el barco express "Lilja" o "Rosin" a las 10.00 o 14.00 hrs (del 1 junio al 30 septiembre) y a las 21.00 hrs (del 15 junio al 31 julio).

Precio: 115 € p.p.

Excursión opcional a la laguna azul (no incluida):

Disfrute de esta mágica y relajante experiencia. La laguna azul es una de las atracciones más visitadas de Islandia donde las vaporosas aguas son parte de una formación de lava. Las aguas templadas son ricas en minerales como sílice y azufre y bañarse en la Laguna Azul se dice que ayuda a personas que padecen de enfermedades de la piel como la psoriasis. La temperatura del agua en el baño y la zona de natación de la laguna tiene una media de 40 °C. Incluye: entrada, baño, toalla, bebida, máscara de silica y traslados en autobús regular. El día de operación de esta actividad podría cambiar debido a la limitada disponibilidad del establecimiento. La actividad se realiza sin guía acompañante.

Precio: desde 205 € p.p (precios dinámicos)

En el horario establecido, traslado al aeropuerto por cuenta propia, utilizando el servicio regular de autobuses lanzadera "Flybus". Llegada al aeropuerto y salida en vuelo con destino a España. **Fin de nuestros servicios.**

FIN DEL VIAJE.

Alojamientos previstos o similares

CATEGORÍA ÚNICA		
Hotel	Destino	
Klettur	Reykjavik	
Hvolsvöllur	Costa Sur	
Borgarnes	Borgarnes	
Kjarnalundur	Akureyry	

Precios desde

CATEGORÍA ÚNICA			
Fechas	Precio desde DBL	Precio desde SGL	Precio desde TPL
30-May-2026 / 10-Oct-2026	2.955,00 €	3.820,00€	2.885,00 €

Ficha de viaje. Precio pendiente de revisión. Este documento no genera ningún bloqueo ni reserva aérea/terrestre

Incluye

- Billete de avión en clase turista con Iberia con 1 pieza de equipaje facturado incluido.
- Traslados de entrada y salida en servicio regular Flybus.
- 7 noches de alojamiento en hoteles mencionados o similares en régimen de alojamiento y desayuno.
- 1 cena en Hvolsvöllur (día 2).
- Autobús confort durante todo el recorrido.
- Guía acompañante de habla castellana durante todo el recorrido (días 2 al 7). Tour máximo 35 pasajeros.
- Entrada a los baños termales de Mývatn con toalla incluida.
- Seguro básico de inclusión (consulta condiciones y opciones de ampliación del seguro).
- Tasas aéreas (a reconfirmar el día de la emisión).

No incluye

- Excursiones opcionales (sujetas a un min. de 10 pasajeros)::
 - o Visita al interior de la cueva de lava de Vatnshellir (día 4): a confirmar.
 - o Avistamiento de ballenas en el norte (día 5): a confirmar.
 - Avistamiento de ballenas desde Reykjavik (día 8): 115 € p.p.
 - Laguna Azul (día 8): desde 205 € p.p (precios dinámicos)
- Gastos personales.
- Comidas, bebidas, o cualquier otro gasto no mencionado como incluido.
- Servicios no especificados.
- Extras de ningún tipo en los hoteles.
- Excesos de equipaje.
- Reserva de asientos en los vuelos: La mayoría de las compañías cobran un suplemento por reservar asientos con antelación. Se haga esta reserva con suplemento o sin él, por favor tenga en cuenta que la compañía se reserva el derecho de cambiar/cancelar los asientos en cualquier momento del viaje.
- Seguro opcional de asistencia en viajes y anulación.
- Consulta condiciones y opciones de ampliación del seguro.

Condiciones

Nota importante:

Para la correcta emisión de los billetes aéreos, es imprescindible que nos envíen los DATOS EXACTOS DEL PASAPORTE EN VIGOR PARA REALIZAR EL VIAJE. Para evitar errores recomendamos que nos envíen una copia del mismo, NO asumimos responsabilidades por las incorrecciones.

NOTAS:

- El orden de las visitas puede verse modificado.
- Sujeto a disponibilidad a la hora de efectuar la reserva

Observaciones

En las salidas de septiembre y octubre, se podrán observar auroras boreales siempre que el tiempo lo permita.

Durante el recorrido se hacen varias travesías a pie, y haciendo varios trekking suaves.

El recorrido permite contemplar las diferentes luces de Islandia según la época en que se visita.

Las opcionales en su mayoría serán en inglés. (A reconfirmar en destino con el tour leader).

Algunas de las opcionales ofrecidas están sujetas a operativa en función de los vuelos de llegada y salida y a condiciones meteorológicas.

Funcionamiento servicio Flybus:

El aeropuerto internacional de Keflavik es el aeropuerto donde llegan todos los vuelos internacionales y se encuentra situado a 50 kms de la capital. El autobús "Flybus" es un servicio de transporte regular sin asistencia que une el aeropuerto con la estación "BSI Terminal" (situada a 2 kms aprox. del centro de la ciudad) y viceversa. Opera en conexión con todas las llegadas de los vuelos (incluso con los de llegada nocturna), por lo que, si su vuelo se retrasa, siempre habrá este servicio. Desde la "BSI Terminal" parten unos minibuses hacia su alojamiento o parada turística cercana. Según las leyes de tráfico locales, están prohibidos todos los autobuses en la zona céntrica de la ciudad, por lo que el ayuntamiento ha fijado situadas a corta distancia a pie de los hoteles donde los minibuses pueden dejar a sus clientes. Si su alojamiento está situado fuera de la zona céntrica, el minibús si les dejará afuera de la recepción del hotel.

Para el traslado de regreso, el funcionamiento es el mismo, pero a la inversa. Deberá dirigirse hacia la parada turística asignada o afuera de la recepción del hotel para ser recogidos por el minibús que los llevará a la BSI Terminal, desde donde tiene su salida el "Flybus" con destino al aeropuerto.

Consúltenos suplemento por realizar los servicios de traslados de entrada y salida en servicio privado.

Condiciones de cancelación de la porción aérea:

Consultar con el departamento de booking una vez realizada la reserva.

Condiciones de cancelación de la porción terrestre.

Desde la confirmación hasta 57 días antes de la salida: sin gastos.

Desde los 56 días a los 28 días antes de la salida: 10 % del valor del paquete turístico.

Desde los 27 días a los 7 días antes de la salida: 50 % del valor del paquete turístico.

Desde los 6 días a los 3 días antes de la salida: 75 % del valor del paquete turístico.

3 días antes de la salida o No show, 100 % del valor del paquete turístico.

INFORMACIÓN NORMALIZADA DE VIAJE COMBINADO

 $\frac{https://cdn-prometeus.s3.eu-west-1.amazonaws.com/contenidos/15/CONDICIONES_GENERALES/Formulario_de_informacion_normalizada.pdf$

CONDICIONES DE ENTRADA

www.destinosdelmundo.es/visados-y-otros-tramites

FUNCIONAMIENTO SERVICIO FLYBUS:

El aeropuerto internacional de Keflavik es el aeropuerto donde llegan todos los vuelos internacionales y se encuentra situado a 50 kms de la capital. El autobús "Flybus" es un servicio de transporte regular sin asistencia que une el aeropuerto con la estación "BSI Terminal" (situada a 2 kms aprox. del centro de la ciudad) y viceversa. Opera en conexión con todas las llegadas de los vuelos (incluso con los de llegada nocturna), por lo que, si su vuelo se retrasa, siempre habrá este servicio. Desde la "BSI Terminal" parten unos minibuses hacia su alojamiento o parada turística cercana. Según las leyes de tráfico locales, están prohibidos todos los autobuses en la zona céntrica de la ciudad, por lo que el ayuntamiento ha fijado situadas a corta distancia a pie de los hoteles donde los minibuses pueden dejar a sus clientes. Si su alojamiento está situado fuera de la zona céntrica, el minibús si les dejará afuera de la recepción del hotel.

Para el traslado de regreso, el funcionamiento es el mismo, pero a la inversa. Deberá dirigirse hacia la parada turística asignada o afuera de la recepción del hotel para ser recogidos por el minibús que los llevará a la BSI Terminal, desde donde tiene su salida el "Flybus" con destino al aeropuerto.

Consúltenos suplemento por realizar los servicios de traslados de entrada y salida en servicio privado.

El proveedor se reserva el derecho de alterar la ruta sin aviso previo de acuerdo con el estado de las carreteras. Se recomienda viajar con la Tarjeta sanitaria europea (TSE). Las auroras boreales son un fenómeno natural, por lo tanto, los avistamientos no se pueden garantizar.

A TENER EN CUENTA

- Precios por persona en Hab. Doble
- Mínimo 3 pax. Máximo 35 pax.
- La habitación triple no se aconseja para 3 adultos debido a que la cama extra es tipo plegatín.
- La categoría hotelera es la estimada por Destinos del Mundo.
- El orden de las visitas podrá alterarse por razones técnicas.
- Los itinerarios denominados Tour Regular/Chárter son viajes que se realizan en grupo.
- Para programas especiales de "viaje de novios", pasajeros viajando con descuentos o promociones especiales en luna de miel, aniversarios de boda o similares, se les podrá solicitar en destino documentación que lo acredite, debiendo advertir de este punto al contratar su viaje. Si no se especifica expresamente, se entenderá que no existen atenciones, promociones o similares por estos motivos.
- TIEMPO LÍMITE EMISIÓN: En caso de no haber recibido el pago/bono en la fecha indicada, la compañía aérea cancelará automáticamente la reserva de los vuelos, ya que los billetes no serán emitidos. La Agencia deberá realizar una nueva petición de vuelos para proceder a la recuperación de las plazas aéreas, pero no podremos garantizar nunca que se confirmarán con la misma compañía, en la misma clase confirmada inicialmente y con la misma tarifa por lo que puede haber suplementos sobre el precio inicial.
- IMPORTANTE: Les recordamos que es obligación de los clientes, el facilitarnos los nombres completos, según figuran en sus pasaportes. El cambio de nombre puede suponer hacer una nueva reserva aérea con diferente tarifa o penalización. Así cómo necesario disponer de un pasaporte con una validez mínima de 6 meses a la fecha de salida del país. Recomendamos que el pasajero consulte con su embajada si es necesario visado para los países que vaya a visitar
- Según la **resolución 830 de IATA** por favor consultar con los clientes si desean proporcionar su información de contacto (número de teléfono móvil y / o correo electrónico/dirección) a las aerolíneas que participan en el itinerario con el fin de contactarles en caso de alteraciones en los vuelos.
- El importe de las tasas aéreas y el carburante, están sujetos a cambios hasta el momento de la emisión de los billetes aéreos.
- Estos precios han sido calculados en la fecha de envío de la cotización en base a los tipos de cambio de divisa, al precio de transporte derivado coste combustible o de otras fuentes de energía y al nivel de impuestos y tasas sobre los servicios de viaje incluidos en el contrato en dicha fecha. Hasta 20 días antes de la salida, los precios podrán incrementarse de acuerdo con lo establecido en el apartado 11 de las Condiciones Generales. De igual modo el viajero tendrá derecho tendrá derecho a reducción de precio por variación a su favor de dichos conceptos, pudiendo la agencia de viajes en tal caso deducir del reembolso los gastos administrativos reales de su tramitación.
- Consultar posibles suplementos en base a la disponibilidad en las clases aéreas cotizadas y periodos especiales. Las tasas aéreas pueden variar, el precio se reconfirmará en el momento de la emisión de los billetes aéreos. Consultar suplementos y cenas obligatorias Navidad o fechas especiales.
- **SEGURO:** Este viaje se rige por las siguientes <u>Condiciones Generales de contratación</u>. Todos nuestros viajes combinados incluyen <u>un seguro de viaje básico</u> Consulta condiciones y opciones de <u>ampliación del seguro</u>.

Destinos del Mundo

